

# さわやか

令和5年12月発行  
羽津北小学校PTA広報部

No.134

運動会本番だ～!  
ワクワクする!

がんばろうね～!



LIVE



WONDERFUL!



四日市  
ドーム  
2023  
9.30 SAT



# 羽津北運動会



FANTASTIC!



みんなでポーズ  
決まったね!! 😊



REC

#力をあわせて  
#最高の運動会に  
#2023.9.30



3年ぶりに人数の制限なく開催することができました! みんな元気いっぱいがんばりました! 😊

当日の電子は  
こちら



1  
年生

応援もかいっぱい!

いけいけ~!  
がんばれ~!!

アナウンスも  
がんばりました!

4  
年生

いけいけい!

#おおだまころりん

#50メートル走

#60メートル走

2  
年生



hazukitako 衣装もきまってる!❤️❤️  
#ソーラン節

大きな声で  
ソーランソラン!

活気にあふれていて  
かっこいい~!



#羽津北ソーラン

息ぴったりだね!

決めポーズ!

#ダンシング玉入れ

「怪獣の花唄」に合わせて  
のりのりでダンス!

力をあわせて最高の運動会に

# 羽津北 運動会

2023

#足並みそろえて1.2.3

5  
年生

#50メートル走

風のように  
走り切りました!

#70メートル走

#70メートル走

#60メートル走

#こころをつないで

全力でバトンをつなぐ  
勇姿!さすがは6年生!

#温故知新~未来へつなげ

感動をありがとう!

3  
年生

#はづきたハリケーン



hazukitako 団巻の演技に魅せられた!  
#心を1つに

# 学年行事



四日市スポーツランドでは、様々なアスレチックに挑戦し、体を動かしました。少年自然の家の入所式では羽津北小学校の校旗を掲げ、大きな声で校歌を歌いました。



2日目は、寒さに耐えながら早朝ハイクに出発！日の出をみんなで見ることができました。



## 5年生 自然教室

11月14日火 15日水



待ちに待った夕食で元気を取り戻した後は、お楽しみのキャンプファイヤー！奮いの言葉を述べて、周りと協力することの大切さを改めて確認できました。



飯ごう炊さんでは、苦戦しながらも、みんなで助け合って作ったカレーライスをおいしくいただきました。

この2日間で少し成長した5年生。6年生に向けて、より一層成長していきましょう！



### 1年生 どんぐりひろい

霞ヶ丘めぐら公園 10月12日金

4月の遠足に比べ、足取りがしっかりとできて、子どもたちの成長を感じました。後日、生活の時間にまつぼっくりけしん玉やどんぐりごまを作って楽しみました。



### 2年生 花美好さんのお花植え

香坂公園 11月7日火



花美好さんにお花の名前を教えてもらいながら、お花を植えました。子どもたちはお花を踏まないよう気をつけながら、頑張って植えていました。

### 3年生 四日市茶業振興センター・四日市酪農見学

10月13日金



四日市茶業振興センターではクイズをしたり、茶畑や茶葉になるまでの工程の見学をしたりしました。四日市酪農では、牛乳が機械で運ばれる様子を見学しました。



普段何気なく使っている水が、たくさんの工程と時間がかかることを知り、これからもっと水を大切にしたいと振り返りをしていました。

### 4年生 水沢浄水場・日永浄化センター見学

10月5日木



## 知っているようで知らない!? 「防災階段」

羽津北小学校は、四日市市に設置されている127ヶ所の「津波避難ビル」の一つです。羽津北小学校の校舎が、地域の皆さんの「いざ」という時にそなえた、大事な役割を担っているのです。四日市市への津波到達時間は「70分」。四日市市は今後も「津波避難ビル」の増設を目指しているそうです。

災害時は防災階段から屋上へ！

広い屋上



屋上には大きな目印。上空から「羽津北小学校」がわかるようになっています。



発電設備



運動会の夜、屋上から見た花火！

### 編集後記

今回は運動会と学年行事を中心に掲載しました。運動会は、子どもたちの一生懸命な姿やたくさんの笑顔が写真から伝わる最高の運動会になりました。学校行事は、とても楽しそうな様子や真剣に取り組む姿が伝わりますね。134号の発行にあたり、ご協力頂きました先生方、広報部員の皆さま、本当にありがとうございました。

広報部一同

学校の日々の様子をブログで更新中!

羽津北小学校

検索